



Hospices Civils de Lyon

INVITATION PRESSE

LYON – lundi 3 septembre 2018

RENTREE : le pavillon H ouvre ses portes

Après les presque 4 ans de travaux qui ont suivi la déconstruction de l'ancien pavillon, le tout nouveau pavillon H de l'hôpital Edouard Herriot accueillera ses premiers patients le 4 septembre.

La construction de cet imposant bâtiment moderne de 18 000 m² constitue la pierre angulaire du projet de modernisation d'Edouard Herriot. La plupart des activités chirurgicales et d'imagerie jusque-là dispersées sur plusieurs pavillons est désormais regroupée sur un plateau technique unique avec des capacités d'accueil totalement renouvelées :

- 20 salles de bloc opératoire multidisciplinaires
- 2 services de réanimation, médicale et chirurgicale
- 1 service de chirurgie d'urgence
- 1 plateau imposant de chirurgie ambulatoire
- Et l'ensemble de l'imagerie d'urgence et interventionnelle



Les équipes de chirurgie digestive, ORL et urologique sont les premières à investir le bâtiment flambant neuf.

La plateforme de chirurgie ambulatoire située au 1^{er} étage accueillera ses premiers patients demain, mardi 4 septembre.

La montée en charge de l'activité se fera de manière progressive, jusqu'à l'intégration des activités de chirurgie de l'hôpital Desgenettes en novembre.

Nous vous invitons à visiter le pavillon H, jeudi 6 septembre, à 14h30

Entrée sud du pavillon H (plan joint)
5, place d'Arsonval – 69003 Lyon

La visite sera guidée par Valérie Durand-Roche, Directrice de l'hôpital et Bergamote Dupaigne, chef de projet modernisation au niveau de la Direction. Les Drs Delphine Vertu-Ciolino (chirurgie ORL) et Guillaume Marcotte, anesthésiste-réanimateur répondront à vos questions.

Possibilité d'interviewer quelques patients sur place, avec leur accord.

Pour des questions d'organisation, merci de confirmer votre présence.

CONTACT PRESSE

Laure BELLEGOU – 04 72 40 74 48 – laure.bellegou@chu-lyon.fr